



CUARTOSCURO.COM

Arremete contra priistas

Libraremos una batalla contra la corrupción: Jorge Álvarez

PILAR MANSILLA

El candidato a la presidencia de la República por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez aseguró que en este proceso electoral se enfrentará a una "batalla que va a tener consecuencias brutales", por lo que dijo estar dispuesto a asumirlas para acabar con la corrupción.

Después de que se diera a conocer un video donde retaba al priista Manlio Fabio Beltrones y lo acusara de haber vendido al país, Álvarez Máynez dijo que en este proceso electoral lo que está en juego "son los enemigos que tengo enfrente y eso es lo que quiero eliminar del país, la vieja política".

"Sé a lo que me enfrente, sé las consecuencias que voy a tener al denunciar este tipo de temas, en Sonora estamos librando una doble batalla y si le ganamos en el Senado a Beltrones, no solamente nos

deshacemos del mayor dinosaurio de la vieja política".

Nos deshacemos, continuó en un video mensaje publicado en sus redes sociales, "del bebesaurio de la vieja política de Nuevo León".

A través de sus redes sociales dijo también que al dirigente del PRI Alejandro Moreno y a Beltrones el país lo recuerda "vendiendo al país mientras el alcohol más caro corría por el Senado, servido por edecanes y con cargo al erario".

El candidato presidencial por MC aseguró que sabía el camino al que quería dirigir la campaña electoral el dirigente del PRI, "pero ese es tu nivel. Eso eres tú. Y este es el nivel de política al que estás acostumbrado, a diferencia de ti, yo tengo una trayectoria de trabajo, honestidad, resultados y causas. Quédate en la política basura. Yo voy a hacer una campaña de altura".

Después de que se hicieran de palabras el priista con el emecista, Máynez insiste en eliminar la vieja política